

TRANQUILIDAD TOYOTA

3 AÑOS DE SEGURO A TODO RIESGO DE SEGURO POR DESEMPLEO DE MANTENIMIENTO + **5 AÑOS DE GARANTÍA**

*Consulta condiciones



Toyota Auris 1.4 Diesel por 150 €/mes*

Entrada: 7.515,50€, 36 cuotas de 150€ y una última cuota de 6.060,87€ T.A.E. 8,12% (Mantenemos el Plan 2000€)

PARA TENER UNA VIDEOCONFERENCIA SIN CORTES, NO.

OFERTA EXCLUSIVA ON-LINE **ONO**

Jueves, 27 de mayo de 2010  Madrid 24.5/11.9° [Cambiar](#) [Qué.es en PDF](#) [Qué.es Móvil](#) [Qué.es RSS](#) [Qué.es Widgets](#)

[Noticias](#) [Curiosas](#) [Famosos](#) [Ocio](#) [Deportes](#) [Tu economía](#) [Ciudades](#) [Clasificados](#) [Más](#)

[Ciudades](#) [Zaragoza](#) | [Asturias](#) | [Barcelona](#) | [Bilbao](#) | [Castellón](#) | [Logroño](#) | [Madrid](#) | [Málaga](#) | [Sevilla](#) | [Valencia](#)

Madrid

[Twitter Madrid](#) [RSS Madrid](#) [Fotos Madrid](#) [Vídeos Madrid](#) [Blogs Madrid](#)

El análisis de ADN permite devolver a sus familias a 13 niños, posibles objetivos del tráfico de seres humanos. Los análisis de ADN llevados a cabo con el programa DNA-Prokids, creado en la Universidad de Granada (UGR), han permitido devolver a 13 niños haitianos que fueron trasladados a Bolivia tras el terremoto del pasado mes de enero, acompañados por personas que no pudieron acreditar relación de parentesco.

26 de mayo de 2010
Esta página ha sido vista 3 veces. [Entra](#) para que tus amigos sepan que la has leído.

- [Me gusta](#)
- [Compartir noticia](#)
- [Enviar por email](#)
- [Facebook](#)
- [Twitter](#)
- [Menéame](#)
- [Ver más](#)

Plaza de las Descalzas, 28013 Madrid, España Datos de mapa ©2010 Tele Atlas - GRANADA, 26 (EUROPA PRESS)

Los análisis de ADN llevados a cabo con el programa DNA-Prokids, creado en la Universidad de Granada (UGR), han permitido devolver a 13 niños haitianos que fueron trasladados a Bolivia tras el terremoto del pasado mes de enero, acompañados por personas que no pudieron acreditar relación de parentesco.

Estos niños formaban parte de un grupo total de 25, por lo que 12 de ellos aún no han podido ser identificados y permanecerán en Bolivia hasta que lo sean y puedan ser entregados al Gobierno haitiano. La investigación policial y judicial para esclarecer los hechos, que evito que los niños fueran llevados hasta Brasil o Argentina, sigue desarrollándose en Bolivia, informó la UGR en un comunicado.

El terremoto registrado en Haití el pasado 12 de enero llevó a las mafias del tráfico de seres humanos a aprovechar la situación de caos en el país para sacar a menores de la isla. Así sucedió en el caso descrito por el que, vía Lima (Perú), llegó en enero pasado a Santa Cruz de la Sierra (Bolivia) un grupo de más de setenta personas procedentes de Haití. Problemas de visado impidieron que pudieran seguir viaje a Brasil o a Argentina. Las sospechas de la policía boliviana condujeron a una investigación a fondo que pudo comprobar que 25 de los menores que integraban el grupo no iban acompañados de familiares. En febrero, algunos de los niños empezaron a ser reclamados por sus familiares desde Haití.

Entonces, la Fiscalía General del Estado de Bolivia requirió la colaboración del Laboratorio de Genética Forense del Instituto de Investigaciones Forenses boliviano, que aplicó el protocolo de actuación de DNA-Prokids. El resultado de la investigación genética llevó a que los ocho familiares (siete madres y un padre) que reclamaban a 13 de los menores los han podido recuperar gracias a la identificación por ADN (dos madres reclamaban a dos niños cada una, una madre reclamaba a tres niños, cuatro madres reclaman a un solo hijo cada una, un padre reclama a dos niños).

Ante casos como éste, que apuntan a la sospecha de tráfico de seres humanos, la Universidad de Granada propuso la creación del programa DNA-Prokids en 2004. En 2010 el programa se ha extendido ya a 15 países del mundo, y son ya cerca de 250 las identificaciones positivas que han contribuido a reunificaciones familiares, gracias al uso de un instrumento extremadamente eficaz contra el tráfico de menores: el análisis del ADN. Actualmente, la Universidad de Granada y la Universidad del Norte de Texas colaboran estrechamente en el proyecto, gracias a donaciones privadas de EEUU (Life Technologies) y de España (Santander/F.M. Botin, BBVA y CajaGRANADA) y del apoyo del Gobierno de España (MAEC) y de autoridades de diversos países.

[Comenta esta noticia](#)

Cuenta NARANJA de ING DIRECT 3% TAE los 4 primeros meses



Escribe aquí tu comentario

comenta como **usuario anónimo**

0

[Entra](#)

Entra en Qué.es y publica tu comentario. [Ventajas](#)

[Normas](#)

¿Quieres Dejar de Fumar?

Descubre como dejar el cigarillo en el sitio Help!
[Help-eu.com](#)

Curso Educación Infantil

¿Quieres trabajar con niños? Éste es el curso que necesitas.
[www.curso-educacioninfantil.com](#)

Hotel 4 estrellas, 55C

En Zaragoza, nuevo y con SPA Reserva Desayuno y Parking Gratis
[www.eizasahoteles.com](#)

Anuncios Google



Qué.es en Facebook

[Me gusta](#)

Qué.es tiene 3,947 admiradores

En Portada



¿Conoces a alguien que arriesgó su vida por salvar a otro?



El Real Madrid destituye a Pellegrini y anuncia el fichaje de Mourinho



Chayanne: "Lo peor de mi cuerpo lo tengo debajo de la cintura"



Plan de ahorro de Gallardón: ni tele local ni coches